



Glückwunsch. Der Zweitplatzierte Franz Kovacs (l.) gratulierte dem glücklichen Sieger Marcus Scheller, der nun die Lizenz erhält. FOTO: ZVG

BILLARD / Marcus Scheller hat die Spielerlizenz für die kommende Saison gewonnen.

Lizenz für Scheller

Am vergangenen Samstag wurde vom Billard-Sport-Verein Pegasus Eisenstadt ein Trainingsprogramm-Wettstreit durch Pool-Legende Marcus Scheller veranstaltet. Die Veranstaltung lockte zahlreiche Billardbegeisterte in die Rusterstraße, welche dem 'Meister' bei der Arbeit zusehen, oder selbst am Bewerb teilnehmen wollten! Seriensieger wie Pascal André oder Florian Grohmann matchten sich ebenfalls durch das vorgegebene Trainingsprogramm, wo im spannenden Finale Altstar Franz Ko-

vacs den begehrten 'The Next Marcus Scheller'-Preis einheimen konnte. In einem Schaukampf musste sich Franz 'The Next Marcus Scheller' Kovacs jedoch mit einem 2 : 4 in 8er-Ball, dem Namensgeber der Veranstaltung geschlagen geben. Vereinsobmann Alfred Bitriol: „Mit seinem Sieg im Schaukampf hat Marcus Scheller die Burgenländische Spielerlizenz für 2008/2009 gewonnen. Ich hoffe er löst sie auch ein und spielt nächstes Jahr für unseren Verein.“